LE MOT DU PRÉSIDENT



Chers Artisans,

Je suis heureux de vous présenter la nouvelle version de notre magazine dédié à la place de l'Artisanat dans vos vies de tous les jours.

Vous avez fait le choix d'être artisan, un choix qui engage, un choix du travail bien fait, un choix de partage et de transmission de vos savoir-faire. Etre Artisan c'est être fier et investi de son métier, fier de ce que l'on réalise pour ses clients.

Les collaborateurs de votre CMA se veulent être les « Artisans de votre vie » en vous apportant toutes les solutions et l'accompagnement dans votre quotidien de chef d'entreprise.

La période que nous traversons actuellement avec les hausses importantes des prix de l'énergie ainsi que des prix des matières premières, perturbe et fragilise vos structures artisanales. Il faut donc veiller en permanence à votre rentabilité.

Ce contexte incertain vous amène à vous poser les bonnes questions sur la réduction de vos coûts énergétiques et de vos coûts d'achat de matières. Les enjeux environnementaux (ZFE, gestion des déchets, gestion de l'eau...) vous préoccupent de plus en plus.

Aussi, je vous encourage vivement à bénéficier des conseils de la CMA sur ces différents sujets.

Je vous souhaite une bonne lecture.

Olivier TAVERNIER Président de la CMA Haute-Savoie

